

第3回 定例会

区政を問う

一般質問



政権交代による

区政への影響を問う

自由民主党議員団 斉藤 金造

政権交代による国の政策の大きな方向転換が、区の施策や財政にも多大な影響を与えると考えられる。①国の本年度補正予算が一部執行停止され、予算が組み替えられた場合、区にどのような影響があるのか。またその対応は。②新政権の社会保障政策は、子ども手当や介護費の引き上げなど、社会保障費を増大させると思われるが、地方自治

体である区の財政面にどう影響するのか。③後期高齢者医療制度が廃止された場合、区民の方や現場の方が混乱しないよう、適切な対応と取り組みが求められると思うがいかがか。

区長 ①仮に国が全てを執行停止にすれば、大部分の事業が成り立たなくなる。区の単独事業として執行すべきかどうか改めて判断する。既に事業を開始し

①政権交代により中野駅周辺整備事業や西武新宿線



新型インフルエンザの流行期への対応を

公明党議員団 岡本 いさお

新型インフルエンザの第二波の兆しが現れている。区は、これまでの取り組み、周知方法、体制や対応方法などの課題を踏まえた上で、今後、流行期への対応をどう進めるのか。

区長 これまでの対応によりウイルスの特性が判明してきた。流行期へ向け、対応マニュアルの改訂、予

障害福祉を充実せよ

①区として障害福祉の総

防啓発活動の強化、情報伝達方法の整備など取り組んでいく。また、円滑なワクチン接種、重症化した場合の医療提供体制の確保についても、都や医師会との連携のもと、体制を整え対応していく。

協賛会は機能しているのか。区長 ①障害福祉の相談窓口は、今後開設される「仮称」すこやか福祉センターが総合的な窓口となり、障害者の個別の状況に応じて行政の施策の紹介や適用を行っていく。②自立支援協議会では、さまざまな相談事例をもとに関係者間の情報の共有と地域課題

ICT教育を推進せよ 学校にICT機器が導入されて半年が経過した。①各学校のICT活用の実態は。②学校間の活用格差はあるか。③研究発表会の予定は。④中野区ICT教育の計画を早急に作成するべきと思うが区の見解は。 教育長 ①各学校の利用概況は把握している。②学

ICTを活用した授業

中野駅周辺整備関係の調査委託費総額が年々膨らんでいる。改定中の基本構想や10か年計画も大規模開発を誘導する方向で改正されることから、今後は止め処もない財政負担とならざるを得ない。「財政運営の考え方」では、中野駅周辺開発で246億円の負担を見込んできたが、今後これらの額はどこまで膨れるのか。

区長 今後の調査や詳細な設計を行うことで段階的に明らかになるが、特定財源の確保や基金などの活用で、過度の負担にはならないと考える。 10か年計画改定素案の中で、



開発優先よりも 区民生活第一に舵をとれ

日本共産党議員団 来住 和行

中野駅周辺整備関係の調査委託費総額が年々膨らんでいる。改定中の基本構想や10か年計画も大規模開発を誘導する方向で改正されることから、今後は止め処もない財政負担とならざるを得ない。「財政運営の考え方」では、中野駅周辺開発で246億円の負担を見込んできたが、今後これらの額はどこまで膨れるのか。

区長 今後の調査や詳細な設計を行うことで段階的に明らかになるが、特定財源の確保や基金などの活用で、過度の負担にはならないと考える。 10か年計画改定素案の中で、

待機児が増え続ける原因は、認証保育所頼みで保育行政を進めたことに原因があるのではないかと。父母からの要望に応えるには、認可保育所を増設する必要がある。旧桃丘小跡での区立保育園再開をはじめ、分園方式や緊急的処置として本郷保育園を引き続き活用するなど、待機児解消に全力を挙げるべきではないか。

東中野小学校跡地に地元に変えられる施設の実現を



新政権に対する 区長の考えを問う

民主クラブ 酒井 たくや

政権選択を最大の争点とした第45回衆議院議員選挙において、民主党は308議席を与えていただいた。この選挙結果・民意を区長はどのようにとらえているのか。また、鳩山新政権が発足し、政権交代により政治の仕組みが大きく変わっていく中、新政権に対して期待することは何か。

区長 国民の選択でありその期待に添えてほしい。一国の政府を預かる以上、政策は将来への確かな展望を踏まえたものであることを希望する。また、少子高齢化、人口減少など、衰退の道を歩みかねない国の分かれ道にある今、政権の担う未来への責任は限りなく重いことを自覚してほしい。

区長 10か年計画の改定に伴う施設配置全体の中で、地域の意見を聞き、その活用方法を検討していく。

東中野小学校跡地に地元に変えられる施設の実現を